



Centre départemental de formation

SAPEURS-POMPIERS de La MANCHE

Le centre départemental de formation de la Manche forme les sapeurs-pompiers volontaires et professionnels, ainsi que les futures générations, à l'activité opérationnelle afin de garantir la meilleure qualité de service.



Implanté sur la commune de le Désert, au centre du département de La Manche, il s'étend sur une zone de 5 ha, permettant d'accueillir jusqu'à 200 stagiaires sur le site. Il est composé de deux bâtiments et de plusieurs espaces pédagogiques avec de nombreux équipements modernes et performants.

Grâce à ses différents moyens d'apprentissage mis à disposition, les sapeurs-pompiers sont formés, en toute sécurité, à de nombreuses techniques répondant à leurs objectifs de formation et bénéficient de véritables mises en situation professionnelles pour répondre efficacement à la demande opérationnelle.



Des formations qualitatives certifiées

Le SDIS de la Manche dispose de la certification Qualiopi par l'organisme de certification ICPF, pour la qualité de ses actions de formation, lui permettant d'accueillir également les établissements publics et privés souhaitant se former aux premiers gestes de secours et autres techniques professionnelles.



Qualiopi
processus certifié
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

La certification qualité a été délivrée
au titre des catégories d'actions suivantes :
actions de formation

DÉLIVRÉE PAR



ICPF
CERTIFICATION
QUALITÉ



Accréditation
N° 5-0616
Portée disponible
sur www.cofrac.fr